



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Flucht nach Egypten

[urn:nbn:de:hbz:466:1-78984](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:466:1-78984)



Aus Beuroner Marienleben. B. Kühlen, M. Gladbach. M. 18.

Flucht nach Egypten.

Wer ist dieses holde Kind,
Das in dunkler, kalter Nacht,
In der Mutter Arm geborgen,
Flieht vor eines Wüt'richs Macht?

Gottes Sohn ist dieses Kind,
Der mit seinem Hauch gegeben
Allem, was da lebt, das Leben -
Gott, der Herr, ist dieses Kind.

Warum fliehst Du, holdes Kind,
Noch in dunkler, kalter Nacht?
Während Du vernichten könntest
Des Herodes stolze Macht?

Deinetwegen flieh ich, Kind,
Will mein Blut am Kreuz vergießen!
Daß der Gnade Strom kann fließen,
Flieh ich jetzt bei Nacht und Wind.

Wohin fliehst Du, holdes Kind,
In der dunklen, kalten Nacht?
Fliehst Du in die rauhe Wüste,
Wo kein frisches Blümchen lacht?

Nach Egypten flieh ich, Kind,
 Tausende von armen Heiden
 Unter Satans Macht dort leiden;
 Dort in Afrikas Gefild
 Will ich brechen Satans Schild;
 Dorthin flieh ich, liebes Kind,
 Mit Maria, meiner Mutter,
 Mit Josef - bei Nacht und Wind.

Sr. M. B.



Sanct Josef hilft!

Dank dem heiligen Josef für unerwartet guten Verlauf der Schulprüfung auf einer unserer Missionsstationen.

Besonderer Dank sei dem heiligen Josef geweiht für eine auffallende Heilung. Schwester U. war schwer erkrankt an Knochentuberkulose, und die Ärzte zweifelten, wenn auch nicht einstimmig an ihrem Aufkommen, so doch an ihrer Heilung. Nach wiederholten Novenen zum heiligen Josef fühlte die Kranke eine eigentümliche Veränderung. Nach vorhergehenden heftigen Schmerzen, die sie an das Krankenbett fesselten und ihr am selben Tage noch alle Aussicht auf Genesung nahmen, konnte sie ganz unerwartet nachmittags wie eine Gesunde zur Kapelle gehen, um Gott zu danken. Die vollständige Genesung ist erfolgt.

Dank für so viele auffallende Erhörungen dem heiligen Josef, der keine Bitte, die vertrauensvoll an ihn gerichtet wird, verweigern kann.

S. M. B.

